



Pièces	6 Pièces
Superficie	191 m²
Référence	PHA-10999
Prix	1 500 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Nice centre / musiciens : au coeur des musiciens, à 2 pas de la place mozart et 500 mètres du jardin alsace lorraine et 10 mn de la mer, proche écoles, commerces et transports en communs, cet hôtel particulier de 1907 développe 191 m² habitables répartis sur 3 niveaux:-> souplex 76m² avec cour anglaise.-> rez de chaussée surélevé 69 m².-> 1er étage 71 m²et de plain pied, garage attenant de 25 m² avec cour intérieure pour parking véhicule supplémentaire. Complètement à rénover avec 3m de hauteur sous plafond ce bien d'exception pourra s'adapter à votre projet soit à usage d'habitation, et / ou ...

Nice center / musicians: in the heart of musicians, 500 meters from the alsace lorraine garden and 10 minutes from the sea, close to schools, shops and public transport, this 1907 private mansion offers 191 m² of living space spread over 3 levels:-> souplex 76m² with english courtyard.-> raised ground floor 69 m².-> 1st floor 71 m²and on one level, attached garage of 25 m² with interior courtyard for additional vehicle parking. Completely to be renovated with 3m ceiling height, this exceptional property can be adapted to your project either for residential and/or professional use. See plans ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

